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ATA N.º 14/2021 

Aos dezoito dias do mês de maio de dois mil e vinte e um, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença 

de todos os Vereadores. As Sessões voltaram a se fazer de forma 

presencialmente segundo Portaria Legislativa número 03/2021 de 13 de abril 

de 2021, seguindo todas as normas de distanciamento social, uso de máscara 

e álcool gel. Declarando aberta a Sessão o Presidente André Mallmann 

solicitou que o Secretário Carlos Adriano Schlindwein realizasse a leitura da 

chamada nominal dos Vereadores. Conforme o expediente, o Secretario 

realizou a Leitura das correspondências recebidas ofícios de número 66 e 

67/2021 do Gabinete da Prefeita e ofício circular número 01/2021 da Escola 

Municipal de Ensino Fundamental Pedro Liesenfeld e leitura das 

correspondências expedidas onde haviam ofícios de número 18/2021 ao 

Bombeiros Voluntários de Salvador do Sul e São Pedro da Serra, número 

19/2021 ao Gabinete da Prefeita e número 20/2021 a Secretaria Municipal da 

Saúde. Conforme ordem do dia, o Secretário realizou a leitura do parecer 

referente ao Projeto de Lei número trinta (30). Colocado em discussão, o 

Vereador Gelson Jose Bard, questionou qual o valor do VRM, após alguns 

esclarecimentos e breves comentários, foi colocado em votação, o Projeto de 

Lei foi aprovado por unanimidade. Em seguida o Secretario realizou a leitura 

das Indicações números 14/2021 do Vereador Daniel Inácio Reichert e 

15/2021 do Vereador Carlos Adriano Schlindwein, colocadas em votação 

individualmente, foram aprovadas por unanimidade. Passando para as 

explicações pessoais o vereador Daniel Inácio Reichert agradeceu a 

aprovação da sua Indicação, solicitou que fosse encaminhado ao Executivo 

Municipal um pedido de Informação sobre a antena da vivo, explicou que 

quando temos ações climáticas, temporais na região, falta a luz elétrica no 

município logo após perdemos o sinal do celular. Justamente nesta hora a 
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gente precisa do celular para avisar bombeiros, autoridades para resolver 

problemas desse modo.  Os vereadores comentaram que não sabem ao certo 

se isso cabe ao município e sim a empresa da operadora. O vereador Gelson 

José Bard comentou a respeito do pedido do vereador Daniel Inácio Reichert 

do cercamento da escola, colocou que as vezes as pessoas pensam, por 

exemplo, o município vai ganhar uma emenda de trezentos mil reais para a 

construção de uma escola, despois de tudo pronto, disse que se deve pensar 

tudo que tem que ser gasto ainda ao entorno da escola para uma segurança 

na obra pública envolve muitos gastos. O vereador Roque Weimann passou 

a sua vez. A vereadora Graciele Schmitz ressaltou o trabalho das agentes de 

saúde que encontraram um foco de dengue no município. Colocou que muitas 

pessoas possuem piscinas de plástico descobertas, sujas criando foco para o 

mosquito. Sugeriu que fosse feita uma divulgação para as pessoas se 

conscientizarem que além do Covid-19 temos outras preocupações que 

devemos seguir cuidando, todos devem fazer a sua parte. Parabenizou todos 

os enfermeiros pelo seu dia, sugeriu que fosse enviado um ofício em nome da 

Câmara parabenizando toda a equipe da saúde pelo seu trabalho. A 

vereadora Rejane Maria Mallmann passou a sua vez. O vereador José 

Gustavo Rech complementou que tem um foco pontual que foi encontrado do 

mosquito da dengue, mas que foi feita uma faxina geral envolvendo dois 

funcionários da prefeitura, três agentes de saúde e a coordenadora Rejane, 

disse que depois de uma semana quando foram conferir, a situação já estava 

quase igual, muitas pessoas não colaboram, está sendo campanha em cima 

disso, mas infelizmente é assim. Respondeu o pedido da colega Graciele 

Schmitz Werner referente a médico pediatra, disse que já tem um médico 

pediatra atendendo nas segundas a tarde e quintas pela manhã desde o dia 

17 de maio, com atendimentos pré-agendados, disse que o médico 

traumatologista devido estar fazendo mais um pós graduação em Curitiba, 

está atendendo em dois sábados no mês aqui no Posto de Saúde também 
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deve ser pré-agendado. O vereador Patrício Hanauer solicitou que fosse 

encaminhado um ofício ao Executivo Municipal solicitando a Secretaria da 

Saúde a contratação de uma fonoaudióloga ou o município ajudar com um 

valor para a consulta.  O vereador José Gustavo Rech disse que quem 

encaminha fonoaudiólogo através do posto de saúde paga de 60 a 80 reais a 

consulta. O Presidente André Mallmann solicitou que fosse encaminhado um 

ofício parabenizando a Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano e 

Obras Públicas pelo trabalho que estão realizando pelas estradas e roçadas, 

tanto no centro como nos interiores. Não havendo mais nada a tratar, o 

Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a Sessão, e que para 

constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai 

assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 18 de maio de 2021. 


